
Landtag Brandenburg 
5. Wahlperiode 
 
 

Mündliche Anfrage 
Dr. Gerd-Rüdiger Hoffmann 
fraktionslos   
 
 
an die Landesregierung 
 
zur Fragestunde der 95. Landtagssitzung am 25. Juni 2014 
 
 
Umbau Filmmuseum 
 
Nicht genug damit, dass sich der Umbau des Filmmuseums Potsdam im ehemaligen 
Marstall verzögert und wohl erst im September 2014 abgeschlossen sein wird, ein beim 
Umbau des Filmmuseums zu Beginn der 1990er Jahre maßgeblich beteiligter Architekt 
sieht seine Arbeit missachtet und will juristisch gegen den erneuten Umbau vorgehen. 
 
 
Ich frage deshalb die Landesregierung:  
 
Welche Position vertritt die Landesregierung in diesem Streit? 

 
 
 
 
Dr. Gerd-Rüdiger Hoffmann, MdL 
 
Potsdam, den 17. Juni 2014 




